

# Lernen und Lehren im neuen Schulhaus Glattpark

Das Schulhaus übernimmt eine wichtige Rolle beim Lernen und Unterrichten. Ein gut ausgestattetes Schulhaus bietet die notwendigen Ressourcen für das Lernen und ermöglicht es den Schülern, verschiedene Fähigkeiten und Kenntnisse zu entwickeln und praktische Erfahrungen zu sammeln. Es bietet eine strukturierte und organisierte Umgebung, die für das Lernen förderlich ist und es schafft einen Ort, an dem Schüler sich auf ihre Aufgaben konzentrieren können. Es bietet aber auch Bereiche für den Austausch von Ideen und das Zusammenarbeiten mit anderen Kindern. Insgesamt ist ein Schulhaus wichtig für das Lernen, da es die notwendige Infrastruktur, eine förderliche Lernumgebung, soziale Interaktion und ein Gemeinschaftsgefühl bietet. Es schafft einen Ort, an dem Schülerinnen und Schüler ihre Fähigkeiten und ihr Wissen entwickeln und ihr volles Potenzial entfalten können.

Im Sommer 2023 war es so weit, der Einzug ins neue Schulhaus Glattpark war vollbracht. Nach vielen neuen Eindrücken und einer Eingewöhnungsphase stellt sich nun die Frage, ob das Schulhaus das Lernen und Unterrichten unterstützen und bereichern kann. Die Kinder der Pantherklasse haben dazu ihre Meinungen aufgeschrieben.



Im Hort gibt es jetzt mehr Platz und man kann besser spielen. Es ist toll, dass es auch einen Hochboden hat.



Die neue Sporthalle ist modern und wir finden es gut, dass man nicht mehr so weit laufen muss. Ausserdem sind beide Hallen gleich gross.



Auf allen Stockwerken hat es jetzt Toiletten. Diese sind viel moderner und das Licht geht nicht aus.



Die Fussballfelder sind nicht so gut. Jeder spielt, was er will. Eine Trennung zwischen den Feldern wäre gut.



In den Gängen ist es oft sehr laut. Es sind sehr viele Kinder und oft wird geschrien.



Wir gehen jetzt öfter in die Bibliothek, was cool ist. Man muss nicht mehr so weit laufen und es hat viele gute Bücher.



In den Lernwaben kann man gut die Pause verbringen, mit anderen reden oder lesen. Sie sind sehr bequem. Alle Kinder finden die Lernwaben gut.



In den Gruppenräumen hat es nicht so viel Platz. Mit mehreren Kindern kann man dort nicht so gut lernen.



Wir sind froh, dass der Spielplatz gross ist. So können alle Kinder spielen und es gibt weniger Streit.